

Soacha, 27 de octubre 2023

**Estimados amigos del
CLUB ROTARIO LOS LAURELES BOGOTÀ,**

Un cordial saludo de paz y bienestar.

Me alegra comunicarme con ustedes antes que todo para agradecerles por el apoyo que nos dan y por la confianza que nos tienen.

El CENTRO JUVENIL OASIS DE PAZ está trabajando con mucha fuerza al servicio del territorio de Altos de Cazucá.

A lo largo de este año hemos podido tomar medidas de cómo trabajar, de cómo llegar a la población sobre todo afro y migrante, de cómo ganarnos el respeto y la confianza de los distintos actores sociales que nos rodean y con quién hemos hecho el esfuerzo de articularnos.

Desde que empezamos, nos ha iluminado una apuesta: “adueñarnos de la calle” con actividades lúdicas, artísticas, ecológicas, espirituales, deportivas, para que se respirara en la comunidad un aire diferente, una diferente percepción de nuestro territorio.

Para el año entrante no queremos perder esta apuesta: por muchos años se han desarrollado muchos proyectos en Altos de Cazucà pero no se logró una verdadera incidencia, una transformación social, y se respira un cierto estancamiento, aburrimiento, alejamiento de los procesos comunitarios y sociales.

Lo que queremos para el año entrante es:

- Seguir acompañando niños y jóvenes con el refuerzo escolar diariamente
- Articular con las instituciones educativas locales un eficaz y positivo proceso de pre-icfes y pre-universitario
- Fortalecer la red de huertas comunitarias con el programa “Sembrando conciencia ambiental”
- Fortalecer espacios de deporte a través de entrenamientos semanales y varios campeonatos a lo largo del año para distintas edades. Ya tenemos dos escuelas de futbol.
- Acompañar a las juntas de acción comunal en el proceso de legalización de los barrios.
- Ayudar en el tema de la seguridad alimentaria a través de la planta de soya y el programa “tejiendo comunidad” con el Banco de Alimentos
- Dar talleres de manualidades que sirvan a favorecer emprendimientos juveniles sobre todo en la población migrante venezolana
- Fortalecer el proceso musical de BATUCADA con los jóvenes afro del sector
- Seguir acompañando el Semillero Afro

- Seguir articulando el Centro Juvenil con las otras organizaciones sociales locales en el espacio denominado "Observatorio de paz", con el fin de tener una lectura real y actualizada del contexto social y pensar juntos actividades comunitarias que tengan una mayor incidencia en el tejido local.

Todas estas actividades YA las estamos realizando. Lo que necesitamos es reforzarlas, seguirlas, creer en nuestra capacidad de articular redes transformadoras. Todo esto para nosotros es CONSTRUCCIÓN DE PAZ TERRITORIAL.

Necesitamos mucha ayuda, y esperamos contar con ustedes para seguir soñando y construyendo un territorio transformado.

En este momento estamos necesitando varias cosas:

1. Lo más urgente, garantizar el contrato laboral de la trabajadora social Natalia Cuenca hasta diciembre. Con el año entrante estamos buscando ayudas para que siga trabajando con nosotros.
2. El 4 de noviembre realizaremos un día de disfraces con todos los niños, después de varios días reflexionando con ellos sobre el cuidado del ambiente, el valor del agua, la necesidad y la belleza de tener un alma y una sensibilidad ecológica, el reciclaje. Sería muy bonito que nos acompañaran.
3. En diciembre queremos dar un detalle navideño a los niños que han participado activamente del refuerzo escolar: son 80 niños. Sería muy bonito que nos ayudaran a conseguir los regalos para ellos.
4. Estamos realizando un concurso entre cuadras del sector del Progreso para la noche de las Velitas, el 7 de diciembre. La cuadra que iluminará y decorará mejor su espacio público a través del trabajo comunitario y la recursividad en utilizar material reciclado, ganarán un premio monetario. Nos gustaría que nos ayudaran con el jurado.
5. Estamos pensando pintar la fachada del centro juvenil con un mural bonito: les enviaremos varias propuestas.

Estamos en contacto. De antemano, gracias por todo el apoyo y la confianza que siguen dándonos.

Bendiciones,



p. Daniele Zarantonello
director del Centro juvenil Oasis de paz
3166415732
padredaniele@gmail.com